
 
  

19ª Ata da Reunião Ordinária do CMS– Ao vigésimo segundo dia do mês de novembro de 1 

dois mil e vinte dois, às dezoito horas e quinze minutos, na sala de reuniões, situada à Rua: 2 

Balduíno Taques, 445, Centro, presentes os Conselheiros Titulares: Renata Moraes, Charles 3 

Renan Pinto Aurélio, Inês Chuy Lopes Titular, Regina Rosa Pedrozo Rosa, José dos Passos 4 

Neto, Sueli Terezinha Mensen, Tercio Alves do Nascimento, Ana Caetano Pinto, Adriane do 5 

Rocio Lopes, Gizelle Aparecida Cheremeta e Maria Albertina de Miranda Soares. 6 

Conselheiros Suplentes: Maria Aparecida da Costa Silva e Debora Lee Comassetto Machado. 7 

Participantes: Juliane Dorosxi, Priscilla Alves, Caroliny Stocco e Stela Godoy. A Presidente 8 

Adriane do Rocio Lopes abre à reunião às 18 horas e 15 minutos saudando todos os 9 

presentes. Faz a leitura da Pauta: 1. Leitura e Aprovação das atas: 9ª Ata da Reunião 10 

Extraordinária. 2. Relatos Gerais das Comissões. 3. Informes Gerais. 4. Ordem do dia: 11 

4.1. Apresentação da situação referente à COVID-19 em Ponta Grossa frente às 12 

questões epidemiológicas e Doença de Monkeypox–Gestor / Presidente FMS (sugestão 13 

para manter essa pauta fixa até findar a pandemia). 4.2. Apresentação de estratégia 14 

referente às reclamações sobre as Salas de vacina COVID, sobre a disponibilização de 15 

poucas senhas (15 senhas diárias). 4.3. Apreciação do parecer da referente ao Plano de 16 

Aplicação das Entidades. 4.4. Apresentação do 2° Quadrimestre RAG. 1. Leitura e 17 

Aprovação da ata: 9ª Ata da Reunião Extraordinária. A Presidente Adriane do Rocio Lopes 18 

coloca em regime de votação a aprovação da 9ª Ata da Reunião Extraordinária. Aprovada por 19 

12 (doze) votos favoráveis e 1 (uma) abstenção. 2. Relatos Gerais das Comissões. Fala que 20 

houve uma reunião da comissão de Orçamentos, Programas e Projetos no dia 21 do mês de 21 

novembro de 2022. Participantes: Renata, Isabela, Neto, Gisele e Regina; Convidados: 22 

Alexandra Louise Lopes, Alexandre Basso. Início: 17h00min horas; Término: 18h00min. 23 

Isabela inicia a reunião colocando a pauta: - Plano de Aplicação das entidades. Alexandra faz 24 

uma pequena explicação para os conselheiros presentes que não estavam na reunião do 25 

Pleno. Abaixo segue o valor designado para cada Entidade referente às verbas impositivas.  26 

ENTIDADES VALOR: APAE - ASSOCIAÇÃO DE PAIS E AMIGOS DOS EXCEPCIONAIS DE 27 

PONTA GROSSA - R$ 22.644,29; ADFPG - ASSOCIAÇÃO DOS DEFICIENTES FÍSICOS DE 28 

PONTA GROSSA - R$ 25.000,000; APROAUT - ASSOCIAÇÃO DE PROTEÇÃO DOS 29 

AUTISTAS - R$ 25.000,00; ASSOCIAÇÃO REVIVER DE ASSISTÊNCIA AO PORTADOR DE 30 

HIV/AIDS - R$ 30.000,00; APACD - ASSOCIAÇÃO PONTAGROSSENSE DE ASSISTÊNCIA 31 

À CRIANÇA DEFICIENTE - R$ 40.000,00; APROAUT - INSTITUIÇÃO DA APROAUT - R$ 32 

41.639,76; APACD - INSTITUIÇÃO DA APACD - R$ 61.639,76; ESQUADRÃO DA VIDA - 33 

INSTITUIÇÃO ESQUADRÃO DA VIDA - R$ 61.639,76; FRATERNIDADE COPIOSA 34 

REDENÇÃO - COMUNIDADE TERAPÊUTICA PADRE WILTON - R$ 200.000,00; MELHOR 35 

VIVER - INSTITUIÇÃO MELHOR VIVER - R$ 35.000,00; REDE FEMININA DE COMBATE AO 36 

CÂNCER - R$ 50.000,00; REDE FEMININA DE COMBATE AO CÂNCER - R$ 25.000,00; PIA 37 

UNIÃO DAS IRMÃS DA COPIOSA REDENÇÃO - R$ 145.000,00. Após a explicação Isabela 38 

questiona se tem mais alguma dúvida, nada constando a Comissão indica para aprovação. 2– 39 

Centro de Atendimento da Criança. Isabela coloca que há uma resolução em que o Conselho 40 

foi contra a criação do CAC, e coloca que não tem como fazer uma indicação para aprovação 41 

visto que não há um comparativo dos serviços que foram prejudicados ou onde estas crianças 42 

seriam atendidas com o fechamento do CAC e também o comparativo dos horários de 43 

atendimento. Gisele coloca que solicitou um relatório da resolutividade dos atendimentos no 44 

CAC. Se os casos estão sendo resolvidos no CAC. Sendo o que foi colocado foi sugerido que 45 

esta pauta seja colocada em próxima reunião da comissão. A comissão solicita que o setor 46 

administrativo do Conselho encaminhe a Fundação Municipal de Saúde (FMS) os seguintes 47 

pedidos de relatórios: - Relatório da resolutividade dos casos atendidos no CAC (ex: quantos 48 

são encaminhados a UPA Santa Paula, quantos são encaminhados as Unidades de Saúde e 49 

se há recorrência de procura pela mesma criança); - Relatório dos picos de atendimentos 50 

(listar os horários x atendimentos x dia da semana); - Relatório das especialidades dos 51 

médicos contratados (se são pediatras) e a composição da equipe; - Relatório dos 52 

atendimentos (tipo de exames e fluxo); - Relatório de onde são as crianças atendidas no CAC 53 

(qual bairro? Qual localização); - Relatório do Faturamento do CAC; - Qual a previsão da 54 

entrega da nova Unidade Sady Silveira; - Encaminhar o questionamento do Estado sobre o 55 



 
  

recurso da Unidade de Saúde; - Relatório dos atendimentos da Unidade de Saúde antes da 56 

mudança de local e os atendimentos atuais. Sem mais Isabela encerra a reunião às 18:00hs. 57 

3. Informes Gerais. A Presidente Adriane do Rocio Lopes lê um oficio circular da 3ª Regional 58 

de Saúde referente a uma convocação para que o CMS participe da reunião do HospSUS no 59 

dia 30 de novembro de 2022 , fala que o primeiro horário será ás dez horas no Hospital do 60 

Coração Bom Jesus, o outro será no Hospital Universitário Regional às treze e trinta e o último 61 

horário será na Santa Casa de Misericórdia às quinze e trinta, fala que quem participará será 62 

a Presidente  Adriane do Rocio Lopes e o Conselheiro José dos Passos Neto. A Presidente 63 

Adriane do Rocio Lopes fala que gostaria de lembrar sobre a primeira etapa das conferências 64 

que ocorreu no dia 30 do mês de setembro, que na verdade não ocorreu, pois não houve 65 

quórum, e então terá que ser refeita esta etapa. 4.1. Apresentação da situação referente à 66 

COVID-19 em Ponta Grossa frente às questões epidemiológicas e Doença de 67 

Monkeypox–Gestor / Presidente FMS (sugestão para manter essa pauta fixa até findar a 68 

pandemia). A Senhora Caroliny Stocco fala que há apenas um caso confirmado em Ponta 69 

Grossa, e que no estado do Paraná há duzentos e sete casos confirmados de COVID-19, e 70 

que dentre eles a maioria é do sexo masculino e a faixa etária é de 20 a 39 anos, fala que são 71 

22 casos descartados, 1 caso confirmado e um caso suspeito mais que também já foi 72 

descartado, fala que  são oitenta e seis mil cento e vinte e cinco casos recuperados, cento e 73 

oitenta e oito casos em isolamento um paciente confirmado em UTI e um paciente internado, 74 

mil e seiscentos casos confirmados e dezesseis casos confirmados, fala que o total de casos 75 

confirmados são de seiscentos mil novecentos e trinta e seis, fala que fazendo um 76 

levantamento geral não muda o padrão na faixa de casos graves e que não há ainda um 77 

aumento de pacientes internados ou de óbitos fala que o que perceberam foi um aumento de 78 

casos ambulatoriais. 4.2. Apresentação de estratégia referente às reclamações sobre as 79 

salas de vacina COVID, sobre a disponibilização de poucas senhas (15 senhas diárias). 80 

A Senhora Stela Godoy explana que a informação que foi passada pela mídia foi apelativa, 81 

pois consegue ver pela lista de quantas pessoas foram atendidas, fala que se sabe que essa 82 

não é a realidade das salas de vacina, fala que não sabe como foi repassada essa informação 83 

mais que na verdade tem todo um sistema e todo um plano de atendimento, pois não é só 84 

chegar que será imediatamente aplicado, porque precisa ser verificado todo o quadro vacinal, 85 

pois a vacinação precisa ser segura e que é uma responsabilidade do vacinador, e também há 86 

outras vacinas na sala por isso se necessita de organização. 4.3. Apreciação do parecer da 87 

comissão de Orçamentos, Programas e Projetos referente ao Plano de Aplicação das 88 

Entidades. A Presidente Adriane do Rocio Lopes coloca em regime de votação o plano de 89 

aplicação das entidades. Aprovado por 13 (treze) votos favoráveis. 4.4. Apresentação do 2° 90 

Quadrimestre RAG. A Senhora Alexandra Louise Lopes representante da FMS explana em 91 

relação ao 2º Quadrimestre do RAG. Fala que foi enviado o relatório para o CMS após o mês 92 

de setembro, fala que com relação ao orçamento da fundação, ele é de duzentos e trinta e 93 

dois milhões, novecentos e setenta e nove mil, trezentos e quarenta e dois reais e cinquenta e 94 

três centavos (R$232.979.342,53), fala que o orçamento da parte de recursos é cento e 95 

oitenta e um milhões, cento e vinte sete mil, novecentos e cinquenta e cinco reais e cinquenta 96 

e três centavos (R$ 181.127.955,53), fala que até o mês de agosto foi empenhado cento e 97 

vinte quatro milhões, quatrocentos e trinta e dois mil, cinquenta e sete reais e sessenta e um 98 

centavos (R$124.432.057,61), liquidados cem milhões, oitocentos e oitenta e cinco mil, 99 

quinhentos e setenta e nove reais e oito centavos (R$100.885.579,08), e pago noventa e 100 

cinco milhões, oitocentos e oitenta e nove mil e novecentos e cinquenta e oito mil e vinte e 101 

nove centavos (R$95.889.958,29), explana recursos passados pelo Ministério da Saúde, fala 102 

que no final um orçamento inicial de sessenta e nove milhões, quatrocentos e sessenta e três 103 

mil, seiscentos e vinte e dois reais (R$69.463.622,00), empenhados quarenta e nove mil, 104 

quatrocentos e sessenta e sete reais e dezoito centavos (R$49.467,18), liquidados foram trinta 105 

e quatro milhões, seiscentos e quarenta e quatro mil, setecentos e setenta e cinco reais 106 

(R$34.644.775,00) e pago quarenta e três milhões, trezentos e sessenta e quatro mil e 107 

sessenta e um reais (R$43.364.061,00), fala sobre o orçamento inicial já atualizado que seria 108 

duzentos e cinquenta milhões, quinhentos e noventa e um mil, quinhentos e setenta e oito 109 

reais (R$250.591.578,00), o empenhado é de cento e setenta e três milhões, oitocentos e 110 



 
  

noventa e nove mil e setenta e seis reais (R$173.899.076,00), liquidados são cento e trinta e 111 

cinco milhões, quinhentos e trinta mil, trezentos e cinquenta e quatro reais 112 

(R$135.530.354,00), pago cento e vinte e nove milhões, cento e noventa e três mil e 113 

dezenove reais (R$129.193.019,00), fala sobre as informações de produção, referente ao 114 

2ºquadrimestre , fala que a produção na atenção primária referente somente ao segundo 115 

quadrimestre, fala que no primeiro mês tem o número de consultas médicas, e que no 116 

primeiro quadrimestre tiveram consultas cento e doze mil e sessenta e seis consultas, e no 117 

segundo quadrimestre cento e quatorze mil trezentos e setenta e seis consultas, fala referente 118 

ao número de atendimentos de enfermagem no primeiro quadrimestre sendo de quarenta e 119 

três mil seiscentos e dois atendimentos, e no segundo quadrimestre são de cinquenta e cinco 120 

mil seiscentos e oitenta e nove, total sendo de noventa e nove mil duzentos e sessenta e um, 121 

e o percentual no primeiro quadrimestre é de trinta e um mil duzentos e quinze cadastros, no 122 

segundo quadrimestre é de sessenta e três mil quatrocentos e setenta e oito, o total sendo de 123 

cinquenta e quatro mil duzentos e oitenta e seis, fala sobre os atendimentos de urgência e 124 

emergência que no segundo quadrimestre teve o total de sessenta e três mil trezentos e vinte 125 

e quatro atendimentos de urgência e emergência, aos atendimentos especializados tendo o 126 

total de cinquenta e dois mil e cinquenta e três reais (R$52.053,00), fala sobre os 127 

agendamentos do consórcio de recursos do município que teve o número de vinte e dois mil 128 

quatrocentos e trinta e um, executados foram de treze mil e quatrocentos e setenta e dois, e 129 

que não compareceram aos exames foram oito mil novecentos e noventa e nove, fala que 130 

todos os agendamentos foram pessoas que foram ligadas, informadas de um dia x do exame 131 

delas e mesmo assim oito mil novecentos e noventa e nove não compareceram, fala que 132 

nesse ano teve-se a distribuição das emendas impositivas que foi iniciado já sobre as 133 

emendas das entidades e a fundação cedeu os recursos, na parte de obras foi recebido três 134 

milhões, sessenta e oito mil, quinhentos e setenta e um reais (R$3.068.571,00), fala que o 135 

primeiro mês do segundo quadrimestre foi de um milhão, quinhentos e sessenta mil e 136 

novecentos e trinta e dois reais (R$1.560.932,00), fala que na questão de obra se tem 137 

principalmente unidades de saúde, e são unidades que estão em reforma ou esta na fase de 138 

construção, os equipamentos não são parte das entidades, eles são equipamentos para a 139 

renovação das unidades de saúde, serviços de saúde da FMS, recebidos foram de um milhão 140 

e noventa e oito mil, novecentos e cinquenta e oito reais e quarenta e sete centavos 141 

(R$1.098.958,47), até o segundo quadrimestre o setor tinha oitocentos e trinta e sete mil, 142 

seiscentos e sessenta e quatro reais (R$837.664,00), fala que as entidades, aquelas que são 143 

da área relacionadas por elas foi recebido, um milhão, cento e dois mil, quinhentos e sessenta 144 

e três reais e cinquenta e sete centavos (R$1.102.563,57), fala que até o momento tinha 145 

quinhentos e trinta e quatro mil (R$534.00,00), e que o restante desse recurso será 146 

repassado, fala sobre as consultas e exames, fala também que foi recebido que é de um 147 

milhão, setenta e nove mil e seiscentos reais (R$1.079.600,00), fala sobre os exames 148 

laboratoriais que no primeiro quadrimestre tiveram duzentos e quarenta mil e setecentos e 149 

vinte exames realizados, e que no segundo quadrimestre foram trezentos e quarenta e três mil  150 

cento e noventa e quatro exames, fala sobre a distribuição de medicamentos que no primeiro 151 

quadrimestre foi de quinze milhões, novecentos e sessenta e dois mil, quinhentos e sessenta, 152 

e no segundo quadrimestre foi de dezesseis milhões, setenta e seis mil, quatrocentos e sete, 153 

ficando com o total de trinta e dois milhões e trinta e oito mil e novecentos e sessenta e sete 154 

medicamentos distribuídos, atendimentos da central de atendimentos foi de cento e noventa 155 

viagens no primeiro quadrimestre, fala que no segundo quadrimestre irá se voltar as consultas  156 

de encaminhamento, fala que sobre o COVID-19 se teve até então novecentos e cinquenta 157 

mil, quinhentos e trinta e nove aplicações de vacinas, e que na primeira dose foi de 158 

quinhentos e vinte seis mil e sessenta e oito, a segunda dose foi de duzentos e trinta e nove 159 

mil, quinhentos e noventa e seis, a dose única foi de doze mil, novecentos e cinquenta e 160 

cinco, a dose de reforço foi de cento e cinquenta e dois mil, quatrocentos e quarenta e nove, e 161 

a dose adicional de vinte e um mil, quatrocentos e setenta e um. A Presidente Adriane do 162 

Rocio Lopes encerra a reunião ás vinte horas e cinco minutos.  163 


